



勝間田っ子



<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/katsumada-es/letters-katsumada-es/>

2学期がスタートしました!!



長かった夏休みが終わり、静まりかえていた校舎に久しぶりに元気な子どもたちの声と笑顔が戻ってきました。この休みの間大きな事故もなく、みんな元気に登校してくれたことが、何よりうれしく思いました。どの児童もひとまわり大きく成長したように感じました。

さて、いよいよ2学期のスタートです。この学期は、大きな行事も多く、子どもたちの学力および心や体を高める良い季節となります。一人一人確かな目標を立て、それに向かって、仲間と協力して頑張り、実りの多い学期にしてほしいと願っています。職員一同、今学期も、子どもたちのために力を合わせて頑張る決意です。ご家族や地域の皆様には、引き続き温かいご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

なお、まだまだ新型コロナウイルスの感染拡大が心配されるような状況が続いています。今学期も学校では、感染予防対策の徹底を引き続き行っていきたくて考えていますが、各ご家庭におかれましても、**毎日の検温やマスクの準備・着用等へのご協力をよろしくお願いいたします。**発熱や風邪の症状がある場合には、無理をさせずゆっくり休ませてあげてください。その場合には1学期と同様、「欠席」扱いとはいたしません。同居のご家族に風邪等の症状がある場合も同様です。全ての児童が安全に、そして安心して学校生活を送ることができるよう、皆様のご理解をよろしくお願いいたします。

今年度の運動会について



昨今の新型コロナウイルスの感染状況を踏まえながら、今年の勝間田小学校運動会をどのような形で実施したらよいか検討を重ねてきた結果、やはり今年度も「3密」をできるだけ避けながら、昨年度と同様の形態で実施させていただくこととなりました。時間や人数の制限等、保護者や地域の皆様には、たくさんのご無理をお願いすることとなりますが、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

今年度運動会の主な実施方法



- ① 午前中開催とします。(お弁当は不要)
- ② 観覧者制限(1家庭2人まで)を設けます。
- ③ 来賓ならびに地域の方の観覧をご遠慮いただきます。
- ④ 演技は低・中・高学年ごとに入れ替えて行います。
- ⑤ 児童に合わせて、観覧者の入れ替えも行います。
- ⑥ テントは観覧場所後方に設置し、待機場所としてお使いいただきます。(応援・観覧場所にテントはありません。必要な方は、日傘等をご準備ください。)
- ⑦ 個人用テント・椅子・シート等をご遠慮願います。
- ⑧ 入口での消毒、マスクの着用をお願いします。
- ⑨ 今年は保護者の観覧場所が変更となっています。

今年度運動会の大まかな流れ

- 8:30~ 8:40 開会式(教室で放送にて)
- 8:45~ 9:25 1・2年生演技
- 9:35~ 10:15 3・4年生演技
- 10:25~ 10:45 応援合戦(4~6年生)
- 10:55~ 11:35 5・6年生演技
- 11:40~ 12:00 閉会式(5・6年生のみ)



運動会練習期間中の飲料について

9月17日(土)の運動会に向けて、残暑厳しい中での練習が始まります。学校では、気温等を考慮し、児童の体調管理には十分配慮をしながら練習に取り組んでまいりたいと考えています。各ご家庭におかれましても、同様の配慮をよろしくお願いいたします。

なお、**運動会練習期間中【9月1日(木)~運動会当日】に限り、お茶と併用する形でスポーツドリンクを持ってきてよいこととします。**各ご家庭で相談をして、飲み物を持たせていただけたらと思います。ご協力、よろしくお願いいたします。



先生たちの夏休み

夏休みといっても教職員はほとんど休むこともなく、2学期の準備や各自の指導力アップのために校内や校外で様々な研修を積みました。

特に校内では、岡山大学の原先生に「体育授業における体ほぐし・器械運動の効果的な指導法」について、また同大学の中山先生には「非認知能力の育成を意識した授業(指導案)づくり」についてご指導いただき、とてもよい勉強となりました。

さらに外部講師だけではなく、教員自らが講師となって、他の教員へ研修を行う「ミニ研修講座」も実施しました。「コンプライアンス研修」「リレー・ハードル走研修」「エクセル活用研修」「ICT研修」「生徒指導研修」などなど、様々な研修を通して、多くのことを互いに学び合いながら、充実した時間を過ごすことができました。今回研修したことをしっかりと生かしながら、2学期からも子どもたちがさらに成長していけるよう、しっかりと支援・指導を行っていきたくて考えています。



原先生の講義



中山先生との指導案づくり



リレー・ハードル走研修



生徒指導研修

PTA奉仕作業 お世話になりました



8月27日(土)には多くの保護者の皆様にご協力いただき、2年ぶりの「PTA奉仕作業」を行うことができました。たいへんお世話になり、ありがとうございました。

当日は、朝早くからお集まりいただいたうえ、暑い中での作業となりましたが、それぞれ仕事を分担しながら、効率よく作業を行っていただいたおかげで、校内外があっという間に、見違えるほどきれいになりました。皆様のご協力により、2学期のスタートを気持ちよく切ることができました。9月も運動会の準備や片付け等、引き続きお世話になることがあろうかと思いますが、今後もご協力のほど、よろしくお願いいたします。

